






　本誌に掲載された Costin らの報告は読者に明らかに疑問を起こさせるであろう。すな

わちわれわれは現在何をしているのか、検査所見からどの小児が GH 分泌不全症(GHD)であ

るとか、さらに GH 療法の候補であるとか定義する方法はあるのであろうか。現在のとこ

ろわれわれは、はい、いいえと答えうるのみである。


